

Blutreformen! Gerade dieses Buch zeigt den sprachsicheren Poeten, den Historiker und Zeitgenossen Gerstner in einem: Daß er ins „Goethe'sche Alter“ kommen wird, läßt ihn ganz er selber bleiben, ein

weißhaariger „Weltreisender im Sinne des Humanus“! Frankens Siegel trägt er mit sich.

Dr. Inge Meidinger-Geise, Schobertweg 1a,
8520 Erlangen

Dr. Michael Protzeller hat uns verlassen



Dr. Michael Protzeller am 60. Geburts-
tag 5. Januar 1966

Foto: Otto Haas, München

Am 15. September 1982 verstarb in Großostheim bei Aschaffenburg, wo er seinen Ruhestand verbrachte, Regierungsdirektor i. R. Dr. Michael Protzeller. Der

Verstorbene war 1956 dem Frankenbund beigetreten; 1958 wurde er von den Bundesfreunden in München zum Vorsitzenden der Frankenbundgruppe München gewählt. Dieses Amt nahm er bis zur Versetzung in den Ruhestand 1966 wahr. 1969 zeichnete ihn der Frankenbund mit dem Großen Goldenen Bundesabzeichen für besondere Verdienste aus. Bfr. Dr. Protzeller hat 1964 die Bundesstudienfahrt nach München entscheidend mitgestaltet. Diese Studienfahrt war aus Anlaß der 150. Wiederkehr des Jahres des endgültigen Anschlusses Unterfrankens an Bayern veranstaltet worden. Im Verlauf der Fahrt empfing für die Bayerische Staatsregierung in Vertretung des erkrankten Ministerpräsidenten Dr. Goppel Staatssekretär Dr. Wehgartner die Bundesleitung des Frankenbundes. Bfr. Dr. Protzeller hatte sich der Landwirtschaft verschrieben und war zuletzt Leiter des Staatsinstituts für den landwirtschaftlichen Unterricht in München. Der verdienstvolle Mann bleibt unvergessen.

-r/-t

Der 70. Geburtstag des 1. Bundesvorsitzenden

Nahezu zwei Stunden wähnte die Gratulationscour, mit welcher Frankenbund und Bundesleitung dem 1. Bundesvorsitzenden, Oberbürgermeister a. D. Dr. Helmuth Zimmerer, am 18. Dezember, einen Tag vor dessen 70. Geburtstag, ihre Verbundenheit bezeugten. Bei dem Empfang im Bürgersaal des Bürgerspitals herrschte drangvolle Enge, aber freudige Feststimmung; unauffällig, aber souverän

meisterte der Stellvertretende Bundesvorsitzende Dr. Gerhard Schröttel als Zeremoniar den Ablauf der festlichen Veranstaltung. Aus ganz Franken waren die Gratulanten gekommen.

Der 2. Bundesvorsitzende, Regierungspräsident a. D. Karl Burkhardt (Ansbach), erinnerte an die vielfältigen Aufgaben, die sich für Dr. Zimmerer in den fast 25 Jahren seiner Tätigkeit an der Spitze des Franken-